

# *Presidente de Cuba reitera denuncia de crímenes de Israel en Líbano*

---



**Genocidio sionista en el Líbano**

La Habana, 3 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró hoy la denuncia de los crímenes que comete Israel en el Líbano, y demandó acciones de la comunidad internacional para detener la agresión.

De horror las noticias que llegan desde Beirut, capital libanesa. Como ha ocurrido en Gaza, allí se está verificando otro genocidio sionista de tierra arrasada y pueblo martirizado, con el uso de armas prohibidas por acuerdos internacionales.

Cuba demanda acción a ONU, apuntó.

En su mensaje en la red social X, el mandatario cubano colocó un enlace a una información de Prensa Latina que describe la destrucción de infraestructuras civiles por la aviación sionista, mientras ese Gobierno asegura apuntar a objetivos militares.

Los permanentes bombardeos de Israel ocasionan víctimas civiles, al tiempo que impiden la asistencia humanitaria a la población bajo ataque.

A través de una declaración emitida este martes, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba expresó preocupación por estos acontecimientos en el Medio Oriente, motivados por la política agresiva de Israel, con el respaldo militar, logístico y político del gobierno de Estados Unidos.

Señaló que el Gobierno del país hebreo, en lugar de buscar una solución negociada que garantice un cese al fuego, ha arremetido e intensificado su irresponsable agresión contra Líbano, Siria y Yemen, en absoluto menosprecio por los principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas.

«El Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Cuba ha venido alertando del peligro de una mayor escalada en el Medio Oriente, como resultado de estas acciones y de la agresividad e impunidad con que actúa Israel», subrayó el texto.

Reiteró que la paz solo será posible en el Medio Oriente mediante una solución amplia, duradera y justa del conflicto palestino-israelí, que contemple la creación de un Estado Palestino soberano e independiente en las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como su capital.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366640-presidente-de-cuba-reitera-denuncia-de-crimes-de-israel-en-libano>



**Radio Habana Cuba**